

Ausflug der Frauenvereine Berneck und Heerbrugg

Backen, «lädala», flanieren und viel plaudern, das liessen sich die Frauen des Gem. Frauenvereins Heerbrugg-Berneck und der Kath. Frauengemeinschaft Berneck am gemeinsamen Ausflug im September nicht entgehen. Über Flur und Wiesen fuhren die Schar Ausflügler ins Backdorf Häussler nach Heiligenkreuz. Der amüsante Bäckermeister zeigte mit viel Scharm, wie es ganz einfach wäre feine Brote, Dinnete und Zöpfe auf verschiedene Arten geflochten, zu bekommen. Auch das Nudel machen sollte kein Problem darstellen. Nichts für ungut, die aufgestellten Frauen waren vom feinen Brotgeruch betört und kauften danach fleissig im Backdorf ein.

Nach dem Mittag ging es quer durch das Allgäu weiter nach Isny, einem schmucken Handelsstädtchen. Bis zum gemeinsamen Vesper im Restaurant Bären, erkundeten sie bei schönstem Herbstwetter das Städtchen. Ob beim Wandern und Kneipen im Moor rund um Isny, beim Genuss eines Apéros oder einer selbstgemachten Glace, die Vereinsfrauen genossen den Tag sichtlich.



